



三和中だより

蒼き魂

自ら学び 自ら考え 協働できる 心豊かな生徒の育成

*いじめ、体罰・セクハラ相談窓口 TEL: 0847-85-4511 (山根教頭・藤田教諭・各担任)

◆ 一年間の成長を観ていただきました

2月7日(金)、本年度最後の授業参観を行いました。1年生は音楽科の授業で、“箏”の演奏を参観していただきました。懸命に弦を弾く生徒の姿を見ていただくことができました。

2年生は、修学旅行の説明会を行いました。4月実施の修学旅行に向け、計画や準備等の確認を行いました。

学年懇談会では、この1年を通した生徒たちの成長を保護者の皆さんと交流することができました。厳しい寒さの中、ご参加いただき、ありがとうございました。



生徒たちは授業参観日の演奏に向け、休憩時間も練習をしていました。当日の演奏はいかがでしたか？

◆ 「性と生を考える」教育講演会



1月23日(木)、3年生を対象に、河野産婦人科クリニック院長の河野美代子先生から「豊かな関係作りのために『性と生』を考える」をテーマに、二次性徴で変化する体のしくみや妊娠と出産に関わる知識、自分らしさと性の多様性などについてお話をいただきました。

生徒たちは、真剣な表情で話を聞きながら、大事に育てられた命であること、性に関わる問題や自分で考え行動を選択する力の重要性を学びました。

また、一人の人間として、自分も相手も大切にしながら、よりよく生きることについて考えることができました。



「性と生」について、分かりやすく話をしてくださいました。

～卒業を前に～

来月、3年生は本校を卒業します。
義務教育9年間の修了です。

保育所、幼稚園、小学校を経て、中学校へ入学したのは、まだコロナ渦の最中でした。大変な時期を乗り越えて、これから新たな一歩を踏み出します。

私たちは、生徒の成長に目を細めながらも、十分な力をつけることができたか、振り返りの毎日です。15歳の旅立ちにふさわしい準備を整えることができたかどうか、一人一人の成長や考え方、環境は違ったとしても「義務教育」として提供できること、指導すべきこと、成長の支援をすることにおいて、考えることは多くあります。

自ら学ぶ子に育ったかな？
自分で考えることができているかな？
仲間と協力して行動できているかな？
ところが豊かになっているかな？

神石高原町で育った卒業生のみんなには、地域への愛着と誇りを心にもって、次のステージでも、自分らしく一歩ずつ前進してほしいです。

三和中学校長 辻 雅人



◆ 手作りベンチで語り合おう！



2月5日（水）、「ほんまもん体験」でもお世話になっている佐々木林業有限会社さんと株式会社サトシゲさんから、手作りのベンチを6個、三和中学校に寄贈していただきました。このベンチは組み立て式となっており、ハンドメイドならではの「味わい」があります。また、「ほんまもん体験」で、実際に生徒がニス塗った材料で作られており、地域の方とともに作ったベンチでもあります。三和中学校の憩いの場となるよう、大切に使用させていただきます。本当にありがとうございました。



生徒たちは協力しながら、全てのベンチを組み立てました。

◆ 授業改善を進めています

2月3日（月）、本年度最後となる校内授業研修を行いました。当日は、町の「学びの変革担当者研修」も兼ねており、町内の小中学校の先生方にも参加していただき、2年A組数学科の授業を見ていただきました。授業では、協働的な学びとなるよう、タブレット端末を効果的に活用しながら、思考の深まりを促していました。授業後のグループ協議では、効果的な指導の工夫等について、生徒の実際の姿からしっかりと協議を深めました。

本年度、三和中学校では、生徒の学力向上に向け、また生徒の学びが充実できるよう各教員がテーマ設定をして授業改善に努めています。今後も、生徒たちが「考えが深まった。」「学び方が分かった。」「自分で学習に取り組んでみよう。」と実感できる学習活動を充実させていきたいと思っています。



1月に2年A組外国語科、C組職業・家庭、2月に2年A組数学科の校内授業研修を行いました。

◆ 新入生のご入学、お待ちしております

1月28日（火）、令和7年度入学生対象の入学説明会を実施し、小学校6年生の児童とその保護者の方、小学校の先生方が参加されました。中学校生活等について、限られた時間の中でしたが、制服や体操服等の採寸まで行うことができました。

また、小学校の児童が少しでも中学校を身近に感じることができるよう、生徒会からメッセージを伝えるとともに、生徒会本部役員が作成したリーフレットを配付しました。

4月8日（火）の新入生たちの入学を心から楽しみにしております。

来年度入学予定のみなさんへ！

みなさんが 楽しい学校生活を おくれるように 私たちが全力で サポートします！ 生徒会副会長 大田結衣	安全に、楽しく、 礼儀正しく学校 生活を送れるよう にするので、安心して 入学して下さい。 中学校は楽しいぞ！ 生徒会長 長岡田空	勉強や人間関係など いろいろ悩むけれど、 何でも相談できる 仲間が必ずいるよ！ 校舎副会長 藤尾悠希	安心して毎日過ご せるようにできるよ うに全力でサポートし てあげたい。思い通り に学校生活を送るの は、みんなの目標だよ。 生徒会副会長 藤原唯
みなさんが 楽しい学校生活を 送ることになるよ うな学校生活を送 りたいと思いませんか？ 副会長 小川 萌加	みなさんが 安心して学校生活 を送れるように、私 たちも全力でサポート します。中学校生活は 楽しいですよ！ 副会長 長岡田空	みなさんが 安心して学校生活 を送れるように、私 たちも全力でサポート します。中学校生活は 楽しいですよ！ 副会長 長岡田空	みんなが健康 で元気に学校生活 を送るのを応援し てあげよう！ 副会長 藤原唯

第26期 生徒会役員 より

<生徒会から新入生へのメッセージ>

職員室から右手を振り向くと、教室方向に廊下がまっすぐのびています。

その廊下を行き来している生徒の様子を見てみると、「大きくなったなあ」と一年間の成長の足跡を感じます。

自分の道を歩みながら成長していく姿を見守り、応援していきたいと思っています。

～ひとこと日記～

